
Die Vorsitzende begrüßte Frau Bender, die ehemalige Leiterin der Kindertagesstätte Spichelsfeld, 
die nunmehr in der Verwaltung für die Kindertagespflege zuständig ist.  
Frau Bender erläuterte anhand des dieser Niederschrift beigefügten Vortrages die 
Bestandsanalyse sowie die geplante Weiterentwicklung der Kindertagespflege in Sankt Augustin. 
Von den ursprünglichen 50 vorliegenden Bewerbungen seien letztlich lediglich vier übrig 
geblieben. Dies habe verschiedene Gründe; zum Teil seien es „Alt-Bewerbungen“ von Personen 
die zwischenzeitlich verzogen seien bzw. deren private Situation sich so verändert habe, dass 
kein Interesse mehr bestehe. Rechtliche Bedenken wegen der Selbständigkeit, finanzielle 
Probleme wegen der Auflagen wie Qualifizierung oder das erforderliche polizeiliches 
Führungszeugnis würden auch als Gründe aufgeführt, teilte Sie auf Nachfragen von Frau Jung 
und Herrn Knülle mit.  
 


